
裏面に続く 

2020ー2021 ＲＩテーマ ロータリーは機会の扉を開く 

 

クラブテーマ「今だからこそ 出会いを大切に 奉仕を楽しみ活動的に そして団結」 

会長/ 斎藤  幸雄 ・ 幹事/ 佐藤 栄治 

通常例会 1665回・本年度第 4回 例会日 2020年 7月 22日 会場/アンジェリーナ 

 

司会 親睦委員会 副委員長 永山 和敏 さん 

 

 

開会の挨拶  親睦委員会 委員長 佐藤 豊 さん 

 

 

会長挨拶   斎藤 幸雄 会長 

皆さん、こんばんは。今日は多くの会員の皆さまに参加していただきありがとうございます。 

昨晩は、一時的に激しい雨が降りました。大石田尾花沢間の高速道路が土砂崩れのため、一区間

通行止めになりました。東北南部梅雨明けは 7月下旬になるとの予想です。平年より少し長いようです。

昨日、東京都でまたコロナ感染者が 200 人以上確認されました。ここ数日

200人を超えております。皆さんもコロナ感染には十分気を付けましょう。 

先日の 17日金曜日に 2800地区斎藤ガバナー、3ブロック門脇ガバナー

補佐と 3 クラブの会長幹事で市長を訪問して参りました。その時、将棋の話

題になり、藤井七段が 17 歳の若さで八大タイトルのひとつ『棋聖』戦を勝ち

取り名人になったので祝電を送ったとのことです。将棋の町天童にも是非来ていただきたいとおっし

ゃっていました。また、藤井棋聖は王位戦に挑戦中で七番勝負を戦って二連勝中で秋まで二つ目の

タイトルを獲得する可能性があるようです。 

先程、臨時理事役員会を開催いたしました。今日より Go To トラベルキャンペーンが開始し、8月の

お盆休みで帰省する人が多く、各県から人の出入りが多くなることでコロナ感染者が増えることも考え

られることから、来週 29日、8月の 3回の例会を休会することにしたことをお知らせいたします。後程、

FAXにてご案内いたします。 

また、4 月より延期しておりました当クラブ会員 押野宏 天童ホテル会長のお別れの会が、今月 26

日日曜日に行われます。都合の良い方は是非お別れをしていただきたいと思います。押野会長も喜

ぶと思います。 

今日は東クラブのビアパーティです。2800 地区事務局米山奨学生のリンちゃんにも参加していただ

いております。親睦委員会の皆さまにはコロナ感染防止を踏まえての準備をしていただきありがとうご

ざいました。今日は大いに食べ飲んで楽しんでいただきコロナに負けずに頑張りましょう。 

乾杯の発声  PG 新関 彌一郎 さん 

 

 

 

閉会の挨拶  前会長 古瀬 正勝 さん 
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